

Formulaire de demande d'une carte bancaire Arab Bank Europe Visa

Arab Bank Europe Visa debit card application for sole account holder

Veuillez remplir précisément les informations ci-dessous en tant que titulaire du compte. S'il s'agit d'un compte joint, merci de remplir le formulaire dédié.

Please carefully complete the required information below as the sole account holder. If your application relates to a joint account, please use the joint account application form instead.

Nom du titulaire du compte / Name of the sole account holder:

Numéro de compte / Account number:

Devise de votre carte bancaire / Card currency: EUR

Nationalité / Nationality:

Date de naissance / Date of birth DD/MM/YYYY:

Adresse à laquelle sera envoyée la carte / Address where we will send the card:

Téléphone / Telephone – home:

Professionnel / Telephone – work:

Mobile / Mobile:

Si vous avez besoin d'une Carte Bancaire supplémentaire pour une personne autre que le titulaire du Compte, veuillez contacter votre Chargé de Clientèle qui vous fournira le formulaire de demande pertinent. Veuillez noter qu'une telle carte ouvrirait le droit d'effectuer des retraits de votre Compte, bien que ce porteur de carte ne soit pas le titulaire du Compte: si cela pourrait engendrer des difficultés, merci d'en discuter avec votre Chargé de Clientèle.

If you need an additional card for someone other than the account holder, please contact your Relationship Manager who will provide you with the relevant form. Please note that such an additional card will allow that card holder to make withdrawals from your Account, even though they are not the Account holder: if you have any concerns, please discuss these with your Relationship Manager.

Pour votre protection, nous vous recommandons de lire attentivement les Conditions Générales de la Convention de Compte Courant d'Arab Bank Europe et Conditions Générales de fonctionnement de la Carte Bancaire Arab Bank Europe Visa, et les Conditions Tarifaires qui y sont mentionnées.

For your own benefit and protection, you should carefully read the Terms and Conditions of the Arab Bank Europe Current Account Agreement, the Arab Bank Europe Visa Debit Card Terms and Conditions and the Fees Conditions referred to in them.

En signant ci-dessous :

1. j'autorise Arab Bank Europe SA, agissant en qualité de responsable de traitement, (et le Groupe Arab Bank) à:
 - a) garder toute information me concernant sur ordinateur et/ou sur papier conformément à la loi n°78-17 du 6 janvier 1978 modifiée, relative à l'informatique, aux fichiers et aux libertés ;
 - b) divulguer des informations à une tierce partie afin de permettre le traitement de ma demande et le service de la carte de débit incluant le transfert de mes données à des pays hors de l'Espace Economique Européen offrant un niveau de protection adéquat, conformément au droit français et européen de protection des données à caractère personnel ; et
 - c) utiliser les informations fournies pour me contacter par voie postale, téléphonique ou par courrier électronique pour me proposer des produits et/ou services susceptibles de m'intéresser par la suite, cette autorisation étant limitée au seul bénéfice de Arab Bank Europe ; et
2. je déclare que j'ai conscience que je peux annuler cette autorisation à tout moment en écrivant à Arab Bank Europe à l'adresse suivante: Arab Bank Europe SA, 41 avenue de Friedland, 75008 PARIS ou en envoyant un email à privatebanking@arabbankeurope.eu

By signing below:

1. I authorise Arab Bank Europe SA, acting as data controller (and the Arab Bank Group of companies) to:
 - a) hold any information about me on computer and/or paper files in accordance with the French Act n°78-17 of 6 January 1978 as amended, on information technology, data files and civil liberties;
 - b) disclose information to third parties for the purpose of processing my application and ongoing servicing of the Debit Card including the transfer of data to countries outside the European Economic Area providing adequate protection is in place, in compliance with applicable French and European data protection law; and
 - c) use the information to contact me by post, telephone or email with particular reference to products and/or services that may be of interest to me in the future, this authorization being limited to the sole benefit of Arab Bank Europe; and
2. I declare that I understand I can withdraw this authorisation at any time by writing to Arab Bank Europe SA at the following address: Arab Bank Europe SA, 41 avenue de Friedland, 75008 PARIS or by sending an email to privatebanking@arabbankeurope.eu

Les données à caractère personnel collectées sur ce formulaire sont utilisées par Arab Bank Europe SA, responsable de traitement, afin d'étudier votre demande et de vous fournir une carte bancaire Arab Bank Europe Visa et des services associés. Pour nous permettre d'étudier votre demande, vous devez remplir tous les champs identifiés comme obligatoires. Conformément à la loi n°78-17 du 6 janvier 1978 modifiée, relative à l'informatique, aux fichiers et aux libertés, vous disposez d'un droit d'accès et de modification de vos données, ainsi que d'un droit d'opposition au traitement de vos données, en écrivant à Arab Bank Europe SA.

The personal data collected in this application form is used by Arab Bank Europe SA, acting as data controller, for the purpose of considering your application and providing you with an Arab Bank Europe Visa Debit Card and associated services. To allow us to consider your application, you must fill in the fields which are identified as compulsory. Pursuant to the French Act n°78-17 of 6 January 1978 as amended, relating to information technology, data files and civil liberties, you have a right to access and modify your personal data, and a right to object to the processing of your personal data, by writing to Arab Bank Europe SA.

Si vous ne souhaitez pas être contacté par voie postale, par téléphone ou par courrier électronique, afin de vous proposer des produits et/ou services susceptibles de vous intéresser par la suite, veuillez cocher la case ci-contre:

☐

If you do not wish to be contacted by post, telephone or email with particular reference to products and/or services that may be of interest to you in the future, please tick the following box:

Arab Bank Europe s'engage en considération des informations fournies dans ce Formulaire de Demande et les Conditions Générales de la Carte Bancaire Arab Bank Europe Visa.

Arab Bank Europe intends to rely on the information provided in this Application Form and the terms set out in the Arab Bank Europe Visa Debit Card Terms and Conditions.

En signant ci-dessous, j'adhère également aux Conditions Générales de fonctionnement de la Carte Bancaire Arab Bank Europe Visa et à la Grille Tarifaire.

By signing below, I also agree to be bound by the Arab Bank Europe Visa Debit Card Terms and Conditions and the Scale of Charges.

Date et Signature précédée de la mention manuscrite « Lu et approuvé ».

Date and Signature to be preceded by the handwritten notice "read and approved".

Veuillez ajouter la mention manuscrite « Lu et approuvé » dans l'espace ci-dessous /
Please handwritten 'read and approved' in the space below:

Signature / *Signature:*

Date / *Date:*

Cadre réservé à la banque / For bank use only:

Nom de l'employé autorisé / *Authorised staff name:*

Signature de l'employé autorisé / *Signature:*

Date / *Date:*

Arab Bank Europe SA, société anonyme au capital social de 75.000.000 d'euros, RCS Paris : 844 842 278.
Siège social : 41 avenue de Friedland, 75008 Paris. Agréée et contrôlée par l'Autorité de Contrôle Prudentiel et de Résolution.
N° TVA intracommunautaire : FR72844842278.

SAPBFM10.0426